

# 「校長室」通信

第18号

三股町立三股中学校だより

平成31年1月17日(木) 文責:校長 永山博一

## 遅くなりました。『明けましておめでとうございます』



初日の出(母智丘から)

新年が明け、半月が過ぎました。大変遅くなり申し訳ございません。あらためて、生徒・保護者・地域の皆様『明けましておめ

でとうございます。』

本年もよろしくお願いいたします。

干支(えと)は【イノシシ】ですが、干支の縁起話として、『猪の肉は、万病を防ぐと言われ、無病息災の象徴』とされています。インフルエンザに、効果があるといひのですが? 干支の特徴は、『勇気と冒険』だそうです。

## 入試本番へ、面接指導(地域人材活用)

1月11日(金)に、受験生の面接指導を行いました。今回は、地域の方5名のご協力により、面接を実施しました。初対面で、生徒も大変緊張していましたが、本番へ向けての準備ができたと思います。

今後、3回実施しますが、全て学校外の方の面接方式で行います。



外部指導者による個人面接



集団面接(3~4人)

### ●今後の受験関係 主な日程

1/12 土 高専推薦入試 ⇒ 1/21 月 内定通知  
1/29 火~1/31 木 県内私立高校入試  
2/1 金~2/8 金 県内私立高校合格発表  
2/6 水 県立高校推薦入試 ⇒ 2/14 木 内定通知  
2/17 日 高専学力入試 ⇒ 2/25 月 合格発表  
3/5 火・6 水 県立高校一般入試 ⇒ 3/18 月 発表  
★72回卒業式 3月16日(土)

1, 2年生徒、保護者の皆様も、1, 2年後を見据えて、日々の学校生活・授業・部活動に取り組んでいきましょう。

## 市町村駅伝 『町村の部 三股町優勝』



4区から5区(竹下選手)

1月14日(月)成人の日に、県庁スタート・ゴール12区間市町村対抗駅伝大会が開催され、三股Aは昨年に続き、見事2連覇達成。(5回目の優勝)

●三股中から  
監督 米田 透 教諭、選手6名  
(3年2名、2年3名、1年1名)

【3年 八重尾鴻・木原弘貴】

【2年 竹下 光荣、辻 洵哉

栗畑 大地】【1年徳留慶太】

が参加しました。沿道をはじめ、町民の皆様の応援に感謝します。来年も**三股魂**で優勝3連覇!!!

## 硬式テニス(女子団体) 卓球(女子団体、男女個人)九州大会へ

年末年始、部活動で各種大会が開催されました。今回は、2つの部が2、3月に開催される九州大会に出場することになりましたので、お知らせします。他の競技でも今後、九州大会の予選会が開催予定です

●硬式テニス女子団体

2/3 熊本県開催 3/27.28 長崎県開催

●卓球部女子団体、男女個人 2/22 沖縄県開催

## 校長の独り言 「災害はいつでも起こる」

私ぐらいの世代は、「災害は忘れた頃にやってくる」という標語が記憶にあります。しかし、最近は「忘れないうちに、次の災害がおこる」ようです。1/17は、24年前の平成7年「阪神・淡路大震災」に見舞われた日です。この地震では津波は発生しませんでした。震度7以上の揺れによる建物倒壊と直後の火災により6,434人が亡くなる大きな被害が出ました。【犠牲者の90%は建物倒壊による圧死】また、記憶に新しい8年前の3/11「東日本大震災」では、15,895人が亡くなりました。【犠牲者の90%は津波による溺死(おぼれての死亡)】最近では、熊本県で、そして三股町でも地震がよく発生しているように感じます。1月13日には、三股町消防団の「出初め式」が行われました。消防団は、火災を含む災害時の救援等も担っていただいております、心より感謝致します、日々仕事をしながら訓練を行っている方々に敬意を表したいと思います。保護者の中にも団員として活動されている方もおられますが、将来中学生の中から地域のために貢献できる人材を1人でも多く育てていきたいです。

★災害から命を守る避難3原則★

原則1: 想定にとらわれるな

原則2: その状況下で最善を尽くせ

原則3: 率先避難者たれ